

WANDERERLEBNIS FÜR DIE GANZE FAMILIE **DIE COOP FAMILIENWANDERUNG LÄDT EIN ZUM ABENTEUER MIT ALLEN SINNEN**

Ein magischer Kristall ist verschwunden, und nur mit vereinten Kräften kann das Gleichgewicht zwischen Mensch, Natur und Magie wiederhergestellt werden. Unter dem Titel «Das verschwundene Schweizer Herz» geht die erfolgreiche Coop Familienwanderung 2025 in ihre siebte Ausgabe. Vom 7. Juni bis 5. Oktober laden zehn Wanderregionen in der Deutschschweiz, der Romandie und im Tessin zu interaktiven Erlebniswanderungen für Gross und Klein ein.

Die Coop Familienwanderung verbindet naturnahe Bewegung mit einer Geschichte zum Mitmachen, und das entlang familienfreundlicher Wanderwege. Im Zentrum steht in diesem Jahr das **Schweizer Herz**, ein sagenumwobener Bergkristall, der gestohlen wurde. Seither ist das Gleichgewicht in der Schweizer Bergwelt gestört. Nur wer sich mit den vier Naturelementen **Wasser, Erde, Luft und Feuer** verbündet, kann helfen, den Kristall zurückzuholen. An zehn Austragungen treffen Familien entlang einer Rundwanderung von ca. vier bis sieben Kilometern auf Schauspieler:innen, die als Fabelwesen die vier Elemente verkörpern. Sie stellen Aufgaben, erzählen Geschichten und laden zum Mitmachen ein. Die Strecken sind mit einer reinen Wanderzeit von etwa zwei Stunden ideal für Kinder ab fünf Jahren. In der Mitte jeder Wanderung lädt ein zentral gelegener Picknickplatz zur Pause ein – mit Feuerstelle zum Grillieren, gemütlichen Sitzplätzen und klassischen Spielen wie Sackhüpfen oder Tauziehen für die Kinder.

Bergkristall, Sagenwelt und Naturerlebnis

Der Wegbegleiter der Kinder durch das Abenteuer ist **Willy**, ein junger Bergsteiger, der die Familien in einem persönlichen Brief um Hilfe bittet. Bereits vor der Wanderung werden Familien mit der Geschichte vertraut gemacht, unter anderem durch ein eigens produziertes **Hörspiel**, das online zur Verfügung steht. Vor Ort tauchen die Familien dann tief in die mystische Welt rund um das verschwundene Schweizer Herz ein, mit Elementen, die an alte Schweizer Sagen und Naturglauben erinnern. An interaktiven Posten können Kinder selbst aktiv werden, Rätsel lösen, mit Materialien bauen, Melodien erzeugen oder Tierfelle ertasten – und so die Erzählwelt mit allen Sinnen erleben. Diese Erlebnisse machen den besonderen Charakter der Coop Familienwanderung aus und bleiben lange in Erinnerung.

Die Wanderung ist nicht nur ein physisches Erlebnis, sondern aktiviert spielerisch das Bewusstsein für Natur, Gemeinschaft und Fantasie. Ziel ist es, Familien ein tolles Outdoorerlebnis zu ermöglichen, jenseits von Bildschirm und Alltag, und dabei die Vielfalt der Schweizer Bergwelt kennenzulernen.

Ein Konzept, das begeistert

Seit 2018 hat die Coop Familienwanderung über 44 000 kleine und grosse Abenteuer:innen begeistert. Die jährlich wechselnden Geschichten und professionell inszenierten Stationen sorgen für hohe Identifikation und viel Begeisterung bei den Teilnehmenden. Tickets sind für fünf Franken pro Person online erhältlich:

👉 www.coop-familienwanderung.ch

Hinter dem Projekt steckt die **Marketing- und Eventagentur Hotz'n'plotz Entertainment** in Zusammenarbeit mit dem Verband Schweizer Wanderwege als Veranstaltungspartner.

Coop ist seit jeher **Titelsponsor**; auch die **Schweizerische Post** ist seit **Langem als Hauptpartner** dabei. Weitere Partner sind Elmer Citro und das Magazin «Wir Eltern» sowie zehn Destinationen in allen Sprachregionen.

VERBLEIBENDE WANDERUNGEN TOURNEEPLAN 2025

So, 20. Juli	Bruson VS
So, 3. August	Villars VD
So, 24. August	Stoos SZ
Sa, 30. August	Sarn-Heinzenberg GR
So, 7. September	Klewenalp NW
Sa, 13. September	Kronberg AI
So, 28. September	Sattel-Hochstuckli SZ
So, 5. Oktober	Maggiatal TI



DOWNLOADBEREICH FÜR MEDIEN

Kommunikationsmaterial zur Coop Familienwanderung 2025 finden Sie [hier](#) zum Downloaden.

KONTAKTPERSON

Kristina Kolosoff

Senior Projektleiterin Marketing und Kommunikation, Hotz'n'plotz Entertainment

T 079 899 66 90 | kolosoff@hotznplotz.ch

Hotz'n'plotz Entertainment

[Hotz'n'plotz Entertainment](#) ist eine Marketing- und Eventagentur mit Fokus auf Livekommunikation für Kinder und Familien. Mit unseren Veranstaltungen entführen wir Kinder und Eltern in kreative Welten und Geschichten und bieten somit emotional nachhaltige Erlebnisse. Die Agentur entwickelt unterhaltsame und lehrreiche Konzepte für familiengerechte Programme und garantiert deren hochwertige Umsetzung.

Unsere Angebote überraschen, begeistern und bleiben im Herzen

Wir schaffen für Kinder und Familien Erlebnisse, die berühren, verbinden und lange nachwirken. Denn Kinder sind die Zukunft, und jedes Abenteuer mit ihnen zählt. Mit unseren Formaten fördern wir zentrale Kompetenzen wie Kreativität, Verantwortungsbewusstsein und Selbstwirksamkeit. Dabei entsteht ein Mehrwert für alle: Kinder entdecken die Welt mit Neugier, Eltern erleben wertvolle Familienzeit, und unsere Partner zeigen Herz für Familien, positionieren sich positiv und stärken langfristig ihre Marke.